

El flujo de turistas rusos a Cuba supera en 2023 el nivel prepandemia



Foto: Cuba Sí

La Habana, 12 ene (RHC) Alrededor de 185.000 rusos visitaron Cuba en 2023, 7.000 más que en el año previo a la pandemia del COVID, comunicó la Asociación de Turoperadores de Rusia (ATOR).

"Unos 184.800 nacionales de Rusia visitaron Cuba en 2023, cifra 3,4 veces superior a la de 2022 y que renueva el máximo de 178.000 turistas registrado en 2019, el año previo a la pandemia", precisó el gremio.

El pasado año, Rusia fue la tercera fuente más importante de turistas para la mayor de las Antillas.

El incremento del flujo turístico de Rusia a Cuba, según ATOR, se debe a la actividad de turoperadores como Pegas Touristik que, en cooperación con la aerolínea Nordwind, vende paquetes vacacionales en destinos tan populares como Varadero o Cayo Coco con salida desde Moscú. Otros turoperadores como Anex e Intourist también reservan cupos en estos vuelos.

En 2023, unos 156.000 turistas de nacionalidad rusa, o el 84% del total, viajaron a Cuba con Nordwind; los demás lo hicieron con Rossiya Airlines o la venezolana Conviasa.

"Es un destino que tiene demanda constantemente alta, también en el 2024, por lo que turoperadores extienden sus programas de vuelos a Varadero y Cayo Coco para la temporada de verano", resumió ATOR. (Fuente: Sputnik Mundo)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/344285-el-flujo-de-turistas-rusos-a-cuba-supera-en-2023-el-nivel-prepandemia>



Radio Habana Cuba